



Wattisère

2 mai 2023

Retours sur l'assemblée générale annuelle et invitation

Bonjour cher(e)s associé(e)s et
cher(e)s sympathisant(e)s de Wattisère

L'assemblée générale annuelle de notre SAS Wattisère s'est tenue le 5 avril dernier, et vous avez été nombreux à répondre à l'appel, soit en présence soit par vos pouvoirs ou vote par correspondance pour les associés. Quelques sympathisants étaient là également : nous vous remercions tous pour votre intérêt à la vie de la SAS.



23 associé(e)s étaient présentes, 16 avaient donné pouvoir et nous avons reçu un vote par correspondance. Ainsi, la moitié des associés de la SAS ont fait entendre leur voix, puisqu' à la date de l'AG nous comptons 81 associés. (un de plus depuis cette date d'ailleurs!)

De plus, 13 personnes non associées sont venues assister à l'AG, élus locaux, membres de la centrale villageoise voisine des Portes du Vercors ou de Buxia une autre société citoyenne voisine, sur le Pays Voironnais, des personnes intéressées pour leur toiture et souhaitant se renseigner sur nos activités...et c'est une belle nouvelle.

La présentation du rapport d'activité* et du rapport de gestion* ont ouvert la réunion, suivis d'une présentation des projets réalisés et de ceux actuellement à l'étude.

L'ensemble des résolutions a été voté à l'unanimité des présents ou représentés.

Ainsi, le Conseil de Gestion, dont il était prévu le renouvellement par tiers selon les statuts, sera dorénavant constitué de 11 membres (les statuts prévoyant un nombre de 15 membres maximum). Une récente associée, Martine Guy, a également vu sa candidature au Conseil de Gestion approuvée.

Une nouvelle Présidente pour Wattisère

Luc Delva a annoncé son souhait de ne pas voir se renouveler son mandat de Président, après ces trois années de création de la société et de réalisation de la première tranche de travaux.

Son implication et toute l'énergie qu'il a développée au bénéfice de Wattisère a été souligné par l'assemblée qui le remercie chaleureusement. Il reste membre du Conseil de Gestion.

Il sera remplacé par Fanny Vadon, désignée officiellement comme la nouvelle Présidente de Wattisère par le Conseil de Gestion ayant suivi l'AG (le 25 avril).

*vous avez été destinataires du contenu de ces rapports lors de nos précédents envois



Au delà de la vie de la société, fidèles à notre mission d'information et de conseil en matières de production locale et renouvelable d'énergie et de sobriété, cette soirée a été l'occasion de présenter deux aspects de l'autoconsommation de production d'électricité photovoltaïque.

Alain Beugnies, membre actif du Conseil de Gestion, qui a suivi plusieurs formations dispensées par le réseau des centrales villageoises, a fait un exposé complet sur la question de l'**autoconsommation collective (ACC)**. Expliquant comment un groupe de consommateurs peuvent se regrouper pour la création d'un groupement producteur et distributeur en leur sein d'une production d'électricité à partir de panneaux photovoltaïques installés sur leurs bâtis : par exemple dans un hameau.

Il a été précisé que dans l'état actuel des connaissances et du cadre juridique, Wattisère ne prévoit pas de se lancer dans le portage de tels projets dans l'immédiat, considérant qu'il serait un acteur supplémentaire et qu'il n'a pas assez de "petites mains" pour mener tous les aspects administratifs liés à une telle organisation. Mais nous restons disposés à apporter nos conseils et à orienter les personnes qui pourraient être intéressées. Nous continuerons à étudier la question et à surveiller l'évolution du cadre juridique afin de se positionner éventuellement à l'avenir.

Ensuite, nos invités Michel Ruzand et Christophe Sajot, membres de la Centrale Villageoise des Portes du Vercors (CVPV), ont présenté l'auto-installation d'équipements photovoltaïques sous forme de kits en vue d'une **autoconsommation individuelle (ACI)**, avec illustration par un exemple concret.

Ces deux sujets ont largement intéressé l'assemblée, curieuse et posant des questions intéressantes et pointues : prouvant que nous devons continuer à oeuvrer dans le domaine de la veille sur des sujets tels que ceux-ci.



Salle des fêtes de Chasselay



Médiathèque de St Quentin sur Isère



Bâtiment municipal à Cras
(accueillant l'association Aplomb)



Halle le Père Bleu à Varacieux

Invitation

Nous souhaitons faire participer l'ensemble de nos associés à la vie de la SAS, l'assemblée générale en a été une étape mais pour certains, le concret est plus intéressant et motivant...alors nous vous proposons une visite commentée des 4 sites déjà installés, constituant la première tranche. Rassurez vous cependant, nous ne monterons pas à l'échelle sur les toitures...mais des explications techniques vous seront apportées par l'équipe.

La date de cette visite : mardi 6 juin à 18h30.
(rdv à la médiathèque de St Quentin sur Isère, 440 rue du Vercors)

report en cas d'intempéries au 13 juin



Vous êtes intéressé(e)?
Cliquez sur le bouton ci-dessous qui vous mènera dans un outil de prise de rendez vous.

L'inscription est obligatoire, elle nous permettra d'organiser la visite.

Nous co-voiturerons pour nous rendre sur les trois sites suivants à partir de St Quentin.

[clik](#)

[Wattisère](#)

Energie citoyenne et renouvelable
entre Vercors et Chambarans
38470 L'Albenc
contact@wattisere.fr



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu ce message car vous avez demandé à être
tenu informé des actualités de Wattisère.
Merci de ne pas répondre directement à ce message pour nous joindre.

[Se désinscrire](#)



© 2021 wattisere